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第１５回 教育委員会会議録
令和２年１１月２７日

１ 開 会

２ 会議録署名委員の指名 ～ 山本委員、坪谷委員

３ 前回会議録の承認 ～ 髙澤委員、山本委員 承認

４ 報 告
報告第１号 教育長報告

５ 議 案
議案第１号 令和２年度赤平市一般会計補正予算に係る意見の申出について

６ その他

７ 出席教育委員
教 育 委 員 山 本 由美子
教 育 委 員 瓜 郁 夫
教 育 委 員 坪 谷 嗣 香
教 育 委 員 髙 澤 司
教 育 長 高 橋 雅 明

８ 傍聴人を除き他に議場に出席した者
学 校 教 育 課 長 尾 堂 裕 之
社 会 教 育 課 長 野 呂 道 洋
学校教育課指導主事 内 潟 昭 仁

９ 傍聴人 ２人

会議時間：14 時 00 分～14 時 15 分
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教 育 長 報告第 1号 教育長報告について
次の２項目について報告。

１ 教育長動向（会議等の出席など）について
教育長会議、人事協議、表彰式、視察等について報告

２ 教育委員会関係に対する寄贈について
・11月 12 日（木） 滝川地方法人会 赤平支部

（各小学校へアルコール消毒液）
・11月 20 日（金） ＪＡたきかわ 女性赤平支部

（給食センターへ手作りみそ）
・11月 27 日（金） ベストライス赤平

（給食センターへゆめぴりか）
山 本 委 員 教育長会議の報告の中で、「1年単位の変形労働時間制」についてはど

のような内容でしょうか。
教 育 長 繁忙期の勤務時間を延ばして、閑散期の勤務時間を短くする、あるい

は休みを取得できる制度で、この範囲を 1年間にする制度です。
北海道議会では、12月議会で条例を制定する予定となっております。

教 育 長 他にご質問はございませんか

教 育 委 員 （なし）

教 育 長 それでは、報告を終了し議案に移ります。議案第１号、令和２年度赤
平市一般会計補正予算に係る意見の申出について、事務局からご説明い
たします。

学校教育課長 議案第１号についてご説明いたします。
議案第1号 令和２年度赤平市一般会計補正予算に係る意見の申出につ

いてご説明いたします。
令和２年度教育費予算の補正について、別紙のとおり１２月８日開催

予定の赤平市議会定例会に提案することになりますので、教育委員会の
意見をお伺いするものです。
今回の補正予算の内容は、さらなる新型コロナウイルス感染症予防対

策経費を予算計上するものが主なものとなっております。
5ぺージの教育費補正内訳説明をご覧願います。
3項小学校費 3目 統合小学校建設費の 2節 給料、3節 職員手当等、

4節 共済費は、給与改定等による決算見込に伴い、それぞれ調整するも
のです。
5 項 社会教育費 6 目 交流センターみらい費、10 節 需用費の 1,825

千円は、エレベータピットの防水修理を行うものです。
それ以外の 5項 社会教育費、6項 保健体育費、3款 民生費のふれあ

いホール費それぞれの増額は、感染症予防対策として、各施設における
「トイレ手洗器自動水栓取付工事」に係る費用を計上するものです。
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もどりまして、4ページをお願いします。
今回の提案する歳出の補正総額は合わせて 5,536 千円を増額するもの

で、教育費予算の総額は 745,450 千円、民生費等を含めた教育関連予算
総額は、6,090 千円の増額で総額 754,552 千円となります。
以上、よろしくご審議くださいますようお願いいたします。

教 育 長 ご質問はございませんか。

教 育 委 員 （なし）

教 育 長 議案第１号については、承認することに決定してよろしいですか。

教 育 委 員 （異議なし）

教 育 長 （全員異議なしということで、）議案第１号は承認といたします。

教 育 長 （その他なし。）それでは、事務局から報告がございます。
学校教育課長 お手元にお配りしております「令和 3年新年交礼会」についてであり

ますが、1月 6日（水）午後 5時より、交流センターみらいにおいて開
催されますのでご案内いたします。今年度は、新型コロナウイルスの関
係で制限等を設けての開催となることから、会費なしとなります。
次回の教育委員会は、令和２年１２月２８日（月）午後３時開催予定

です。なお、教育委員会終了後引き続き午後４時より、総合教育会議（事
務局総務課）が開催される予定ですので、出席方よろしくお願いいたし
ます。

教 育 長 以上を持ちまして、第１５回教育委員会を終了いたします。

署名委員

署名委員

書 記 学校教育課 総務･学校教育担当主幹


